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INDICAÇÃO Nº: ÚÉIZOZI 

Excelentíssimo senhor 

Vereador Ronaldo Alves Bento 

DD Presidente da Câmara Municipal de Mariana-MG 

Prezado Senhor, 

O vereador que esta subscreve requer que a tramitação regimental, seja encaminhada ao Exmo. 

Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação: 

SOLICITO A PEDIDO DOS MORADORES A EXTENSÃO DO TRANSPOR
TE 

COLETIVO QUE PASSA NO BAIRRO SANTA RITA DE CASSIA E NO BAIRRO SANTA
 

CLARA. 

Justificativa 

Solicito junto aos órgãos responsáveis para que estude a possibilidade que seja concedido o 

transporte publico ao redor dos Bairro, a extensão do transporte coletivo que passe nas 

proximidades do Cristo do Bairro Santa Rita de Cassia e a possibilidade de estender no Bairro 

Santa Clara, sugestão dos moradores que seja ônibus de pequeno porte. Esta solicitação se
 faz 

necessária para que possamos garantir segurança e tranquilidade aos novos moradores na região. 

Contando com o apoio dos nobres pares e atendimento por partes responsáveis, antecipam
os 

agradecimentos. 
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